

Cuba rechaza cualquier doctrina basada en la superioridad racial o cultural



La Habana, 18 oct (RHC) Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular, de Cuba, afirmó este 18 de octubre, en Rusia, que nuestro país reitera la necesidad de respetar la diversidad de sistemas políticos, sociales, culturales y religiosos, a fin de contribuir al establecimiento de un mundo pacífico y próspero.

Durante los debates de la 137 Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) que se celebra en la ciudad de San Petersburgo, la dirigente parlamentaria se pronunció por un orden mundial justo y equitativo y un entorno propicio para el intercambio de experiencias humanas, así como el respeto pleno del derecho a la libre determinación de todos los pueblos.

La intervención de Mari Machado se produjo en el debate general en torno al tema Promover el pluralismo cultural y la paz a través del diálogo interreligioso e interétnico.

En el contexto destacó que "cualquier doctrina basada en la superioridad racial o cultural debe rechazarse enérgicamente, al

igual que toda acción que entrañe prejuicio, discriminación, estereotipos y perfiles raciales, la difamación de religiones, que van en contra de la dignidad humana, la igualdad y la justicia".

Reafirmó el criterio cubano de que la cultura es un componente esencial del desarrollo de los derechos humanos, constituye una fuente de identidad, innovación y creatividad para las personas y las comunidades y es un factor importante para la inclusión social y la erradicación de la pobreza al promover el crecimiento económico y la implicación en los procesos de desarrollo.

Comentó que en nuestro país prolifera cada vez más un ambiente multicultural, respaldado por nuestra Constitución.

Aseveró, además, que la labor emprendida por la Revolución desde 1959 tiene el propósito de erradicar los prejuicios raciales, hasta llegar al punto de que hoy un 40 % del actual Parlamento lo integran personas negras o mestizas, aunque, aclaró, "este es un fenómeno que en nuestra sociedad todavía presenta reminiscencias, y en no pocas ocasiones es sobredimensionado por la política estadounidense en su vano intento de desunir al pueblo cubano".

(Con información del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144765-cuba-rechaza-cualquier-doctrina-basada-en-la-superioridad-racial-o-cultural>



Radio Habana Cuba